

Yoandry Iriarte, le seul escrimeur cubain à Rio de Janeiro



La Havane, 19 avril, (RHC).- Yoandry Iriarte sera le seul escrimeur qui défendra les couleurs de Cuba aux JO de Rio de Janeiro.

Six escrimeurs cubains ont participé au tournoi préolympique des Amériques, un dans chacune des armes et seul Yoandry Iriarte, spécialiste du sabre, a pu gagner à coup de bottes son billet pour Rio de Janeiro.

Yoandry Iriarte a obtenu cinq victoires dans la phase des poules avec un bilan de 29 bottes données et 12 permises.

Il a poursuivi à tailler sa qualification sabre en main avec des victoires successives par 15 à 10 sur Francisco Yannes, du Guatemala et par 15 à 14 sur Jesus Carvajal, du Venezuela, en quarts de finales et en demi-finales, dans cet ordre.

Ce n'est que dans la dispute pour la médaille d'or qu'il a dû s'incliner, cette fois face à Julian Ayala, du Mexique mais le

sabre accordait 2 billets pour les JO.

Le reste de l'équipe cubaine au tournoi préolympique ont vu leur rêve partir en fumée. Ringo Quintero et Yamirka Quintero, dans la modalité d'épée ont quand même été sur le point de gagner leur billet car ils ont eu tous les deux la médaille de bronze. Il faut dire que Yamirka Rodriguez, 53e sur le ranking mondial et sixième en Amérique était l'escrimeuse la mieux placée du tournoi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/90976-yoandry-iriarte-le-seul-escrimeur-cubain-a-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba